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 上午 10 时 05 分宣布开会。 

议程项目 135：2020 年拟议方案预算(续) 

 联合国日内瓦办事处战略遗产计划(A/74/7/Add. 

13 和 A/74/452) 

1. Guazo 先生(方案规划、财务和预算厅)在介绍秘

书长关于联合国日内瓦办事处战略遗产计划的第六

次年度进展报告(A/74/452)时说，在本报告所述期间，

在包括已建到屋顶一层的新永久性 H 楼以及玻璃幕

墙安装等方面已取得重大进展。历史建筑翻新合同已

于 2019 年 11 月 15 日签署，1970 年代 E 楼的详细设

计已完成。 

2. 在不影响总体方案时间表的情况下，原先设想的

H楼第一批楼层的交付日期已延长 10周。由于在 1930

年代历史建筑的合同时间表中增加了为期 6个月的施

工前服务阶段，因而推迟翻新工作的开始。这一调整

使联合国能够获得翻修工程的竞争性投标，尽管市场

担心楼龄、遗产特征、工程规模以及联合国日内瓦办

事处在整个工程期间继续运作所带来的合同风险。尽

管现在预计全面翻修将于 2024 年年中完成，但将采

取缓解措施，以加快完成后续阶段的工作。 

3. 该报告载有项目筹资、费用和支出的最新情况。

秘书长建议大会决定该项目的批款和分摊计划，包括

从 2020 年开始偿还东道国贷款的批款和摊款，并就

批款和摊款的货币作出决定，以便为筹资提供确定性，

因为该项目下的主要合同价值超过了东道国提供的

一揽子无息贷款金额。 

4. 应急管理继续由用于该项目的概率定量风险评

估方法提供信息。根据这一方法，实现对联合国建设

项目所定的“80%”基准所需的总预算比核定预算高

出 3 360 万瑞士法郎(4.0%)，即对项目将在预算内完

成的置信水平为 80%。虽然这一预测令人担忧，但自

从任命翻修工程总承包商以来，情况已经开始改善。

正在采取缓解行动，秘书长仍然相信该项目可以在核

定预算内完成。 

5. 估计总收入在 8 000 万瑞士法郎至 1.33 亿瑞士法

郎之间，这实际上可以通过长期租赁联合国拥有的土

地来实现。这笔收入减去为创收而开展的必要准备和

实施工作所产生的费用，剩下的余额列入方案预算收

入第 2 款，在未来 90 至 100 年内退还会员国。请大

会核可执行秘书长报告(A/74/452)中概述的增值估价

战略；批准为实现可能的最大长期收入流所需的准备

工作的支出；并注意到联合国日内瓦土地增值估价的

未来进展将在方案预算收入第 2 款项下报告。大会为

该项目提供了明确和一贯的支持；报告(A/74/452)中

提出的建议行动将使该项目能够按计划继续进行。 

6. 泰尔齐先生(行政和预算问题咨询委员会主席)在

介绍行预咨委会的相关报告(A/74/7/Add.13)时说，行

预咨委会注意到在开展一些项目活动方面取得的进

展，包括在 H 楼全面纳入灵活的工作场所战略、完成

技术设计工作和启动历史建筑翻修招标。不过，行预

咨委会对秘书长报告(A/74/452)中指出的延误、预计

费用增加和可用于应急的资源估计数相应减少以及

项目时间表和费用计划所面临的风险表示关切。因此，

行预咨委会建议大会请秘书长确保采取一切可能的

缓解措施，在核定资源范围内完成该项目。 

7. 关于将万国宫的能源消耗降低到至少比 2010 年

基线低 25%的具体目标，行预咨委会建议大会请秘书

长在其下一份进度报告中就更新后的具体目标和计

算方法提供进一步资料。需要收集关于能源消耗和成

本的稳妥可靠的基线数据，以便衡量项目完成后的实

际改善情况。 

8. 行预咨委会建议大会就批款和摊款的方法和货

币以及为该项目设立一个多年特别帐户作出决定。它

还建议大会请秘书长在其下一次进度报告中提供进

一步资料，说明可能的捐款以及有关资助和建造万国

宫新游客中心的框架协议。 

9. 秘书长的报告(A/74/452)中提出的估价战略不够

明确，没有为大会决策提供足够的资料。考虑到拟议

筹备工程的范围、持续时间和所需资源，行预咨委会

建议大会请秘书长在其下一次进度报告中列入联合

国所属土地估价的详细计划。 

10. Katkhuda 先生(巴勒斯坦国观察员)代表 77 国集

团和中国发言时说，该集团欢迎秘书长的报告(A/74/ 

452)。该集团还欢迎包括中国政府在内的各国政府提

供自愿捐款，并鼓励秘书长加强努力，争取其他会员

国为战略遗产计划下的项目捐款。 

https://undocs.org/ch/A/74/7/Add.13
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11. 该集团注意到在设计、采购和施工等领域实现项

目里程碑方面所取得的进展。虽然承包战略的调整将

施工前服务阶段包括在内，因而降低了执行风险，但

却导致合同进度延迟 6个月，并产生相关的所涉费用。

因此，密切监测、严格的项目管理、有效的内部控制

和全面的风险缓解措施对于确保在核定资源范围内

及时完成施工至关重要。还应应用从其他建造项目中

确定的最佳做法。 

12. 注意到 H 楼建造合同的变动、包括有关充分纳入

灵活工作场所战略的指示已最后敲定，并注意到与上

一个报告期给出的费用估计数相比，新大楼的建造费

用估计数因此上修 490 万瑞士法郎，该集团认为，实

施灵活工作场所战略和其他变动应适当考虑到项目

的成本效益和及时完工的问题。 

13. 注意到该项目的一个最大风险是可能需要为联

合国特定服务提供临时设施以确保业务连续性，该集

团要求为此目的建造的任何临时会议设施的费用应

控制在核定预算内。该集团还注意到联合国日内瓦办

事处为促进可持续性和降低能源消耗所做的努力，使

H楼的设计性能水平相当于国际认可的能源与环境设

计先导金牌认证标准。此外，该集团期待收到关于将

万国宫能耗降到至少比 2010 年基线低 25%的目标的

最新进展情况。 

14. 大会在第 73/279 A 号决议中决定在大会第七十

四届会议主要会期再次审议订立摊款方案以及批款

和摊款货币的问题。考虑到该项目的规模和复杂性，

现在是大会就这个长期存在的问题作出决定的时

候了。 

15. 该集团赞赏估价战略的优点，但也回顾指出，行

预咨委会曾建议将估价收入与战略遗产计划分开，因

为估价与建造项目的性质无关。因此，大会在其第

72/262 A 和 73/279 A 号决议中决定，日内瓦联合国所

属土地估价收入将列在方案预算收入第 2 款下。该集

团注意到，未来将在该款下列报这类土地估价方面的

进展情况。最后，审计委员会关于项目的建议应得到

充分和迅速的执行。 

16. De Preter先生(欧洲联盟观察员)也在代表如下国

家发言时说，欧洲联盟成员国一贯确认有必要整修万

国宫，以解决结构缺陷问题，并进行必要的翻修：候

选国阿尔巴尼亚、黑山、北马其顿、塞尔维亚和土耳

其；稳定与结盟进程国波斯尼亚和黑塞哥维那；还有

格鲁吉亚、摩尔多瓦共和国和乌克兰。随着项目接近

其计划工期的中点，除其他外，欧洲联盟欣见在加强

万国宫的无障碍环境、实施灵活工作场所战略、促进

可持续性和减少能源消耗方面所取得的进展。 

17. 战略遗产计划提供了一个机会，以确保万国宫大

院内的所有大楼都能满足未来的需要。因此，欧洲联

盟期待着在考虑到行预咨委会的意见的情况下讨论

该项目的下一阶段。欧盟代表团对项目预定完工日期

推迟到 2024 年、费用增加和应急准备金减少表示关

切。为减缓费用下滑和降低会员国摊款的风险，欧洲

联盟将调查替代筹资机制，寻求通过在翻修后的大楼

中接纳其他联合国实体带来额外的租金收入，并就是

否按计划执行估价战略向秘书处问责。 

18. 需要有善政、内部监督和独立的外部控制机制，

以确保项目按计划在预算内进行。欧洲联盟鼓励全面

和迅速地执行审计委员会的建议，并制定措施来减少

费用增加和降低进一步风险。 

19. Norman-Chalet 女士(美利坚合众国)说，透明度

和善政必须成为会员国就计划经费筹措作出决定的

基础，包括努力通过确定替代筹资办法来减轻各国的

财政负担。为了控制费用，租赁日内瓦联合国财产的

任何收入都应用于该计划。美国注意到审计委员会关

于项目时间表和风险管理的意见和建议，包括对项目

将在预算内完成的信心不高。美国代表团期待在秘书

长的下一份进度报告中更多地了解为确保项目在预

算内完成而采取的缓解措施。 

20. 美国还期待在项目过渡和实施各阶段期间讨论

治理、风险管理、空间利用、无障碍环境、工作人员

福利和生产率以及筹资安排，以确保会员国继续指导

该计划。 

21. 大会在第 70/248 A 号决议中授权实施灵活工作

场所战略，以此作为战略遗产计划的一部分；美国代

表团高兴地看到，H 楼在过渡期间和最后启用期间将

是一个灵活的工作场所环境。美国还欢迎联合国日内

瓦办事处和中央支助事务厅努力尽可能有效地利用

空间，并期待更多地了解秘书长和战略遗产计划小组

的计划，确定使万国宫现代化的方法，以便提供更现

https://undocs.org/ch/A/RES/73/279
https://undocs.org/ch/A/RES/72/262
https://undocs.org/ch/A/RES/73/279
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代化和更灵活的工作场所，并增加容量。专用于该计

划的资源应予以透明和有效的管理，该项目应在预算

范围内按时完成。 

22. Velázquez Castillo 先生(墨西哥)说，联合国已经

开始了一个变革进程，需要最大限度地提高所有工作

领域和所有机构的效率。战略遗产计划涉及保护万国

宫历史建筑和提供联合国日内瓦办事处最佳运作所

需能力的双重挑战，这些努力需要承诺提高效率、包

容性和环境可持续性，并尊重本组织关于安全、无障

碍和创新的指导方针。 

23. 虽然承认取得了相当大的进展，但墨西哥同意行

预咨委会的意见，即需要通过有效的管理和协调来应

对与计划相关的风险，以确保遵守工程计划中核准的

时间表和数额。墨西哥还欢迎实施灵活工作场所战略，

因为这些战略反映了工作方法和智能工作系统的现

代化。此外，墨西哥欢迎公平分配工作空间和更多地

利用信息技术，以促进现代、动态和高效的管理。还

必须确保残疾人的无障碍环境和能源的可持续使用。

虽然瑞士政府始终如一的支持对迄今取得的进展起

到了重要作用，但必须遵守对该项目的供资承诺。因

此，第五委员会必须在本届会议就批款和摊款的方法

和货币达成协议。 

24. Lauber 先生(瑞士)注意到 H 楼已竣工的楼层分

阶段移交和启用预计将于 2020 年春季开始，他赞扬

秘书长、联合国日内瓦办事处和战略遗产计划小组所

取得的进展。 

25. 瑞士注意到，由于对翻修历史建筑的承包战略进

行了必要的调整，项目的预定完工日期略有推迟，这

将促使出现执行风险降低的可喜情况。瑞士代表团还

欢迎计划建造临时基础设施，以确保整个翻修施工期

间会议活动的连续性。然而，随着本组织为这项工作

签订越来越长期的合同，会员国必须解决该项目筹资

安排仍然不确定的问题，秘书长必须确保项目在会员

国核准的最高预算、范围和时间表内得到实施。 

26. 战略遗产计划是对一个以尊重人民、环境和财政

资源为基础的有成效和可持续的组织的重要投资。由

于陈旧基础设施现代化，生产率、福祉和效率将得到

提高，残疾人面临的障碍也将被消除。 

27. 作为东道国，瑞士以 4 亿瑞士法郎的无息贷款支

持战略遗产计划。到 2019 年 12 月 13 日，预计将支

付施工贷款的一半以上款项，这部分 50 年期的贷款

将从 2020 年即新楼启用第一年起开始偿还。他感谢

会员国承诺在即将进行的谈判期间作出决定，以便按

时足额地向瑞士偿还贷款。 

议程项目 140：人力资源管理(续)(A/74/64和A/74/558) 

28. Thanabalasingam 女士(人力资源厅)在代表主管

人力资源助理秘书长介绍秘书长关于 2018 年 1 月 1

日至 12 月 31 日期间秘书长在纪律事项和可能犯罪行

为案件中的做法的报告(A/74/64)时说，报告概述了纪

律事项的行政框架，包括关于失当行为、调查和纪律

程序的行政指示(ST/AI/2017/1)。报告还载有已采取纪

律措施的案情摘要，其中列出了秘书长所考虑到的因

素。已经注意确保所提供的信息不侵犯所涉工作人员

的保密权。 

29. 此外，报告载有以下方面的统计资料：人力资源

管理厅收到的案件的数量和类型、完成的案件数量、

完成案件的处置情况。报告还包括以下方面：处理案

件所需时间长短的信息，参照调查实体；本年度报告

期和前四个年度报告期收到和处理的性骚扰、性剥削

和性虐待案件数目；2009 年新的内部司法系统实行以

来实施的纪律措施提出上诉的结果。此外，报告还载

有提交给会员国的经证实的不当行为或犯罪行为案

件数量。虽然待遇平等和一致性是确定适当纪律措施

的关键考虑因素，但每个案件都是根据其案情来决定

的，同时考虑到案件的细节，包括任何加重或减轻处

罚的情节。 

30. 泰尔齐先生(行政和预算问题咨询委员会主席)在

介绍行预咨委会的相关报告(A/74/558)时说，行预咨

委会建议大会鼓励各实体调查被指控的不当行为，以

加快案件的处理。行预咨委会还相信，自 2015 年以

来，纪律制裁申诉积压已增加了一倍，将努力减少此

类积压，并建议大会请秘书长在其下一次报告中提供

有关资料。 

31. 行预咨委会注意到为加强不同行为问题的问责

制所作的努力，包括更新政策指导和不断增强调查能

力。行预咨委会相信，将继续努力提高认识，迅速调

https://undocs.org/ch/A/74/64
https://undocs.org/ch/A/74/558
https://undocs.org/ch/A/74/64
https://undocs.org/ch/ST/AI/2017/1
https://undocs.org/ch/A/74/558
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查和处理各种指控，以确保在不当行为得到证实的情

况下追究责任。 

32. Katkhuda 先生(巴勒斯坦国观察员)在代表 77 国

集团和中国发言时说，人力资源管理是该集团的优先

事项。因此，令人关切的是，有关议程项目下的报告

仍未印发，阻碍了第五委员会的工作。 

33. 本组织任务的完成取决于其工作人员的素质、资

源的可获得性以及公平、透明、负责和满足会员国需

求的工作环境。为此，建立一个可靠的纪律框架至关

重要。该集团重申大会第 59/287 号决议的规定，并请

秘书长继续每年报告在不当行为和犯罪行为得到证

实的情况下所采取的行动。 

34. 自2015年以来，纪律制裁申诉积压增加了一倍，

这个令人关切的问题应迅速得到解决。该集团欢迎为

加强对不同行为问题的问责所作的努力，包括更新政

策指导和不断加强调查能力，并相信将继续努力提高

认识，及时调查和处理各种指控，以确保对经证实的

不当行为案件的问责。 

 上午 10 时 45 分散会。

 

https://undocs.org/ch/A/RES/59/287

